

rescate de la banca costó otros 1.200 millones en 2014

Escrito por tucapital.es - 12/05/2015 12:27

El grueso del déficit (39.068 millones) fue consignado el año del rescate, 2012. Es más, en 2013 hubo otro reconocimiento de pérdidas de 4.897 millones (antes del rescate europeo, las ayudas del FROB habían supuesto un déficit de 392 millones en 2010 y de 5.137 en 2011).

En 2014 se ha inyectado dinero en Catalunya, Ceiss, CaixaBank...

Todo este dinero entra como déficit público y lo tienen que pagar los contribuyentes.

Si en el futuro, se vende algo, se considerará superavit y es dinero que ganarán los contribuyentes.

<http://www.ecestaticos.com/image/clipping/654/47076bcece2e54d2fb55aab8c660db4b/imagen-sin-titulo.jpg>

Fuente:

http://www.elconfidencial.com/empresas/2015-05-12/el-rescate-de-la-banca-costo-otros-1-200-millones-de-deficit-al-estado-en-2014_792324/

=====